

## Delegation aus der Schweiz



### Kantonsschule Trogen (KST)

Die Kantonsschule Trogen (KST) wurde vor über 200 Jahren, im Jahr 1821, gegründet. Sie ist das einzige Gymnasium des Kantons Appenzell Ausserrhoden. Unsere Schule befindet sich im Dorf Trogen, umgeben von Bergen, Hügeln und Wäldern.

Unsere Schule hat acht Gebäude und rund 630 Schülerinnen und Schüler aus dem ganzen Kanton. Da es sich um eine eher kleine Schule handelt, kennt man sich untereinander und es gibt überall bekannte Gesichter. Trotz ihrer Grösse bietet die Schule nicht nur eine klassische gymnasiale Ausbildung an, sondern verfügt auch über eine Handelsschule und eine Schule für Gesundheit/Soziologie/Pädagogik, in der Ausbildung und praktische Arbeit kombiniert werden. Die Kantonsschule Trogen hat auch eine sehr grosse Musikabteilung und eine spezielle Abteilung für talentierte Sportler\*innen.

[www.kst.ch](http://www.kst.ch)